

## Frente Amplio por México: 'No somos Morena, no acarreamos gente', reclama Santiago Creel en Querétaro

Durante el inicio de su gira como aspirante a candidato presidencial por el Frente Amplio por México, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, enfatizó que los recorridos que realizan son distintos a los de Morena, pues no se presenta acarreo de gente ni eventos multitudinarios.

"Nuestras giras son distintas a las de Morena, primero, no estamos acarreando gente y luego los cartelones o espectaculares que están viendo. Nuestros eventos son dentro del partido y el partido tiene la obligación de apercibir a los participantes", describió Creel en rueda de prensa desde el Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro.

https://tribunadequeretaro.com/informacion/frente-amplio-por-mexico-no-somos-morena-no-acarreamos-gente-reclama-santiago-creel-en-queretaro/